

«Mensch und Natur müssen nebeneinander funktionieren.»

Du bist langjähriges Mitglied der SP+ und der Bootshafenkommission, was motiviert dich, dich in der Gemeinde zu engagieren?

«Ich habe mich stets für ein soziales Täuffelen-Gerolfingen mit hoher Lebensqualität engagiert. In der letzten Zeit war ich allerdings sehr oft direkt von aus meiner Sicht politisch fragwürdigen Entscheiden betroffen. Es stört mich besonders, dass an der Leimenstrasse zu wenig Massnahmen gegen den zu schnellen und zu starken Durchgangsverkehr ergriffen werden. Die geplante neue Kiesgrube mit Bodenumschlagplatz im Beichfeld wird den Verkehr wahrscheinlich weiter verstärken. Nun plant man auch noch, das Naturschutzgebiet am See auszuweiten. Mein Verständnis für Demokratie hat in letzter Zeit gelitten. Dennoch werde ich weiterhin für meine Überzeugungen kämpfen.»



Manfred Brunner

Langjähriges Mitglied SP+
Mitglied Bootshafenkommission

Was stört dich als Bootsbesitzer und Fischer an der Erweiterung des Naturschutzgebiets am See?

«Ich würde mich selbst als Naturfreund bezeichnen. Mensch und Natur müssen nebeneinander funktionieren. Mit dem viel grösseren Naturschutzgebiet werden die nicht beschiffbaren Flächen des Bielersees markant vergrössert. Zudem wird das Fischen nach Hechten vor Täuffelen, Hagneck und Lüscherz erschwert. Ich erwarte, dass ein gangbarer Weg für alle gefunden wird.»

Was beschäftigt die Bootshafenkommission sonst noch?

«Momentan sind wir daran, das Bootshafenreglement zu vereinfachen. Zudem sorgen wir laufend dafür, dass alles im Bootshafen in einem guten Zustand ist und dass das Reglement eingehalten wird. Jüngst hat es im Bootshafen neue Ständer für Stand-Up-Paddle Boards gegeben. Wegen der grossen Nachfrage planen wir eine Erweiterung.»

Autor: Benjamin Klaus

Gestalte die Zukunft unserer Gemeinde und werde Mitglied der SP+ Täuffelen-Gerolfingen.

Heinz Fuchs, Präsident:
fuchsheinz@bluewin.ch

